
平成２３年７月第９回教育委員会定例会 
 

 

【日 時】平成２３年７月２９日（金）午後１時３０分～午後３時００分 

【場 所】北栄町役場大栄庁舎 第２会議室 

【出席者】吉田助三郎委員長・河本恒夫委員長職務代理者・斎尾暁美委員・磯江典子委員・

岩垣教育長・田中教育総務課長、西村生涯学習課長・岩田指導主事・大庭教育

総務課係長 

【議事日程】 

１ 会議録署名委員の指名  河本委員、磯江委員を指名 

２ 行政報告 

   教育長 

    ・７月７日少人数学級に対する県教委との意見交換会について 

・７月８日中国地区・県市町村教育委員会研究大会について 

・北条小学校教員の退職に伴う職員体制・学校運営について 

・小中学校児童生徒保護者のＤＶ経過報告について 

・中学校生徒の下校時の事故について 

    ・中学校保護者の対応について 

    ・北条地区生活相談員の退職について 

    ・来年度以降の全国学力状況調査について 

    ・中学校教科書の採択について 

    （質問）教科書採択の要望書は全国的なことか。今回全国的に改訂となるのか。 

    （回答）要望は全国的なことのようだ。教科書は全国的に改訂の時期である。教

科書採択の経過の公開・非公開は中部地区研究会でも話しがあった。自由

な意見で審査するために非公開で行うという意見であった。 

    （意見）採択するというプレッシャーがある。マスコミの取り上げ方も面白おか

しく取り上げる。相当のプレッシャーである。 

    （意見）少人数学級について、県教委はいつできるか分らない。 

    （回答）３５人でやるとか色々な意見があるようだ。 

    （意見）今の現状は維持するということを町長に確認すべきである。 

    （回答）町によって恩恵を受けていない所がある。その代わりとして加配教員を

うけることが出来ないかという意見もあった。 

    （意見）来年度の全国学力状況調査の態度を決めなければならない。学校の意見

を聞いておくこと。 

教育総務課長 

    ・教育委員会の開催について 

    ・講演会の開催について 

・学校行事について 

・サマースクール ～まなびの広場～ の実施について 

・工事等の発注について 

・教育行政評価委員の辞職について 

・職員の休職について 



・職員（２名）のけがによる休暇について 

・中学校部活動生徒派遣（柔道：北条・大栄、陸上：大栄、バドミントン：大栄）

について 

    （質問）Ｑ－Ｕ講演会は教育委員会で行ったことがあるか。 

    （回答）初めて実施した。Ｑ－Ｕを２回実施すること。教職員の質の向上を図り、

より活用するための研修会。 

    （質問）サマースクールの指導者の状況は。 

    （回答）北条地区３名。大栄地区６名。 

    （質問）この体制で出来るのか。 

    （回答）参加者が各地区３０人程度であり出来ると判断している。 

    （意見）この取り組みを定着するためには今年度の取組みが重要となる。 

    （回答）今のところは好評である。中途での申し込みも認めることとしている。

中学校のボランティアは１名。本日は大学生からボランティアがしたいと

の連絡があった。 

    （意見）大学生もいいが高校生を活用したらと思う。 

    （回答）中にはなぜ大学生に声がかからなかったのかとの意見もあった。大学生

を把握していないこと、経費のこともあり、今年は周知しなかった。 

    （意見）有償ボランティアと思っている者もいるが無償である。 

   生涯学習課長 

    ・第２４回すいか・ながいも健康マラソン大会について 

    ・子育て講座の開催について 

    ・第１回町民運動会自治会長・体育部長説明会について 

    ・北栄てくてくウォーキングについて 

    ・第１回あいさつ運動について 

    ・平成２３年度北栄町人権講演会について 

    ・第５６回東伯郡民体育大会について 

３ 議事 

議案第５５号 北栄町準要保護児童生徒の認定について 

原案のとおり承認。 

   議案第５６号 北栄町教育委員会の職場におけるセクシャル・ハラスメントの防止

に関する要綱の一部を改正する要綱の制定について 

     （質問）教育委員会職場のことであるが、相談窓口は外部がいいのではない 

か。 

     （回答）外部窓口もあるが、内部においての取り扱いについて規定するもので

ある。 

     （質問）相談はあったのか。 

     （回答）今現在、過去においてもない。 

       原案のとおり承認。 

   議案第５７号 北栄町立小学校及び中学校職員の服務に関する規程の一部を改正す

る規程の制定について 

     （質問）履歴書の提出は採用後に提出するのか。民間では採用前に提出がどう

か。 



     （回答）教職員が人事異動のたびに配属となった教委、学校へ履歴書を提出す

るようルール化しているものである。 

     （質問）様式第２０号については新旧対照表に出ていないが、どういうことか。 

     （回答）以前に勤務時間が短縮されたが、様式が改正されていなかったため、

今回改正するものである。 

       原案のとおり承認。 

議案第５８号 校区外就学について 

     （質問）子どもが行きたくないは理由になるのか。 

     （回答）理由にならない。小学校６年生なので今回はいいが、中学校からは認

められない。しっかりと考えてくださいと担当は伝えている。 

     （質問）本当に住まいを捜しているのか。 

     （回答）来年は認める理由がなくなりますと担当から説明している。この方は

校区外就学が長くなっているが、特に取り扱いの説明している。 

       原案のとおり承認。 

議案第５９号 区域外就学について 

       原案のとおり承認。 

５ 協議事項 

   ・音田教育振興基金 高等学校入学準備費給付金交付事業（案）について 

     （意見）前回の協議を踏まえ、町長と協議した結果であり、整理ができてきた。

事務処理等詳細の詰めが必要となってくる。 

６ 報告事項 

   ・全国学力状況調査について 

     （意見）校長と十分協議する必要がある。校長の意見を聞いておくこと。 

   ・平成２３年６月保・幼・小・中同日公開参観日のまとめについて 

７ その他 

  ・望ましい歴史教科書の採択を求めるについて 

 

・次回教育委員会 定例会 ８月２２日（月）午後１時３０分予定 


